
В ходе специальной военной операции российские Вооружённые Силы 
совместно с народной милицией ДНР и ЛНР расширяют число освобождён-
ных от бандеровщины населённых пунктов. Предчувствуя скорый конец, 
вооружённые формирования националистов предприняли попытки ракетных 
атак на корпуса энергоблоков Запорожской атомной электростанции.

На данный момент дело обходилось 
без прямых попаданий по реакторам. 
Однако разрушение даже одного из 
элементов технологической цепи АЭС 
может привести к катастрофическим 
последствиям. Запорожская станция с 
её энергоблоками – крупнейшая в мире. 
Авария на ней будет в разы разрушитель-
нее, чем катастрофа на Чернобыльской 
АЭС, последствия которой сказываются 
и по сей день.

Ясно, что обстрелы АЭС – дело рук не 
фанатиков-одиночек. Воинские подраз-
деления действуют по прямому указанию 
политического руководства Украины. 
Неонацисты доказали свою готовность 
массово использовать мирных жителей 
в качестве живого щита, беспощадно 
разрушать города, промышленные пред-
приятия и гражданскую инфраструктуру.

Государственный терроризм стал 
основой политики преступной груп-
пировки Зеленского. Обстрелы АЭС 
– принципиально новая, опаснейшая ста-
дия бандеровского безумия. Мир полу-
чил зримое доказательство того, что в 
их головах действительно зрела идея 

создания ядерного оружия.
Весной 1945 года, сидя в бункере 

рейхсканцелярии, Гитлер отдавал пре-
ступные приказы о разрушении мостов 
и дорог, заводов и электростанций, 
жилых домов и больниц на всей терри-
тории Германии. После вступления в 
Берлин частей Красной Армии он рас-
порядился затопить берлинское метро 
вместе с местными жителями, скрывав-
шимися там от бомбёжек и артобстре-
лов. Подавляющее большинство из них 
составляли женщины, дети и старики. 
По извращённой логике фюрера, после 
краха нацизма «Германия и немецкий 
народ не должны были иметь права на 
существование».

Так же поступают сегодня и те, кто 
сидит в Киеве. Они отдают не менее пре-
ступные приказы. Разница лишь в том, 
что Гитлер не имел возможности исполь-
зовать атомную энергию для уничтоже-
ния людей. Цереушные выкормыши в 
Киеве оказались способны и на это. Мы 
имеем дело с ядерным шантажом чело-
вечества. 
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Что нужно пострадавшим от обстрелов белгородцам?Что нужно пострадавшим от обстрелов белгородцам?
Казалось бы, простой вопрос. Но вот ответить на него совсем непросто. Сколь-
ко нужно внимания, сострадания, а главное – какое большое сердце нужно 
иметь, чтобы понять и постараться помочь тем, кому в такое непростое время 
досталось по полной. 

Нет, эти люди, жители села Старосе-
лье и бывшего хутора Золочевка, кото-
рый нынче вошел в состав села Старосе-
лье, не жалуются, а мужественно пере-
носят выпавшие на их долю испытания. 
Представителям БРО КПРФ, которые 
навестили их на днях, эти далеко не 
молодые люди рассказали, что около 
двух месяцев назад их дома, находив-
шиеся совсем рядом с Украиной, под-
верглись обстрелам. Жить в селе стало 
небезопасно и старосельцам предложи-
ли временно покинуть опасное место. 

Кто-то уехал к родственникам, кого-
то приютили друзья. Но часть старосель-
цев, в основном, пожилые люди, от 65 до 
90 лет, разместились в одном из пунктов 
временного пребывания. 

Крыша над головой, трехразовое 
питание, предметы первой необходимо-
сти – этим вынужденных переселенцев 
обеспечили местные власти. Но, рас-
сказывали первому секретарю Комитета 
Краснояружского МО КПРФ Валентине 
Коротковой пожилые женщины, что так 

не хватает привычных домашних вещей: 
халатов, ночных сорочек, а мужчинам 
футболок и спортивных брюк. Рынка в 
Красной Яруге нет, да и не до покупок 
сейчас. Нужны также бытовая химия, 
предметы личной гигиены, чай и к чаю, 
другое. 

Все, что обговаривали накануне с 
Валентиной Коротковой, представите-
ли БРО КПРФ депутат областной Думы 
Валерий Шевляков и председатель БРО 
«ВЖС-Надежда России» Елена Серенко 
постарались привезти. Передали также 
книги и газеты, чтобы можно было занять 
свободное время.

Говорили вынужденные переселен-
цы с депутатом Валерием Шевляковым 
о том, как устроились во временном 
жилье, как налажен быт, питание. Рас-
сказали, что живут в комнатах по четыре 
человека, но на тесноту не жалуются, 
понимают, что не то сейчас время. Гово-
рят «спасибо» за заботу и внимание 
всем, кто помогаем им в трудной ситу-
ации. «Спасибо» передали и депутату 

Государственной Думы (КПРФ) Сергею 
Гаврилову, который помог приобрести 
необходимые вещи.

Представители БРО КПРФ пообеща-
ли и в дальнейшем поддерживать тесную 
связь с жителями, вынужденными поки-
нуть свои дома. 

За то короткое время общения кого-
то удалось узнать чуть ближе, кого-то 

подбодрить искренними словами под-
держки. Эта поддержка людям, попав-
шим в беду, нужна не меньше, чем вре-
менная крыша над головой и трехразо-
вое питание.  Ведь когда приходит беда, 
противостоять ей можно только всем 
миром. 

Пресс-служба БРО КПРФ

11 августа в региональном отделении КПРФ состоялась встреча с  итальян-
ским коммунистом-антифашистом, политологом, историком Андреа Лучиди. 
Он известен как организатор акций в поддержку Донбасса, России, шествия 
Бессмертный полк, памяти сожженных в Одессе 2 мая 2014 года. Товарищ 
Лучиди систематически принимает участие в политических диспутах на радио 
и телевидении в Милане и других городах и странах Европы, освещая, в том 
числе российскую политическую повестку. 

В ходе встречи участники обсудили 
ряд вопросов в политической и эко-
номической сферах, международные 
отношения, включая украинскую про-
блему и специальную военную опера-
цию РФ, а также обменялись опытом 
работы на политическом поле в обеих 
странах. 

Центральным вопросом беседы 
стала сегодняшняя ситуация на Украи-
не, итальянские товарищи с понимаем 
относятся к проведению российской 
спецоперация по борьбе с нацизмом на 
украинской земле. 

«Приятно было слышать, что ком-
мунисты Италии и других европейских 
стран чтят героические итоги Великой 
Отечественной войны, подвиги героев 
Советской Армии при освобождении 
стран Европы от фашизма», - подчер-
кнул первый секретарь Комитета Бел-
городского регионального отделения 
КПРФ Станислав Панов.

В завершении дружеской беседы 
участники встречи обменялись памят-
ными сувенирами. 

Пресс-служба БРО КПРФ

Встреча с итальянским Встреча с итальянским коммунистомкоммунистом



слово коммуниста 17 августа 2022 года2

Лидер ВЖС-«Надежда России», Председатель 
Комитета ГД РФ по вопросам семьи, женщин и 
детей Нина ОСТАНИНА прокомментировала состав 
созданного недавно Президентом Наблюдатель-
ного совета детско-молодежного Движения. 

«Неприятно удивлена составом Наблюдательного 
совета детско-молодежного Движения, который был 
опубликован в Указе Президента.

Персональный состав Совета не просто не отве-
чает задачам Движения, а прямо противоположен 
заявленным целям. Чего стоит один только борец с 
воспитанием в образовании, бывший Министр обра-
зования, а ныне советник Президента РФ Андрей Фур-
сенко! Человек, по сути, уничтоживший образование, 
как таковое, и решивший выращивать из наших детей 
потребителей. Именно Фурсенко избавился от вос-
питательной компоненты в образовании, убрав этот 
термин из базового Федерального закона. Именно 
этот человек – автор чуждого нашей школе понятия 
«образовательная услуга». Главная задача Детского 
движения – вернуть воспитание нашим детям. Фур-
сенко в этой формуле не просто лишний, но и пред-
ставляет угрозу для детского Движения!

Что в Совете делают губернаторы ЯНАО и Сева-
стополя? В их регионах нет ни одной крупной детской 
организации, они не знают, что это такое, не понима-
ют, как работать с детьми...

Понимаю, что Высшая Школа Экономики по 
определению есть везде – и там, где возбуждаются 
уголовные дела, и там, где пилятся бюджеты... Но, 
что новоиспечённый ректор антигосударственного и 
либерального университета забыл в Наблюдательном 
Совете детско-молодёжного Движения?! Где ректо-
ры МГУ и СПбГУ? Где представители педагогическо-

го сообщества?
Вижу в списке Елену Шмелёву, руководителя фон-

да «Талант и успех», и это очень хорошо, но на этом 
всё! Весь список кишит либералами, чиновниками и 
бюрократами! Даже единоросса Турчака включили, 
проигнорировав остальные политические партии! И 
это, не говоря об отсутствии членов нашего думского 
Комитета по вопросам семьи, женщин и детей.

Всё это очень печально. Ни о каком подобии 
пионерии в данном формате речи и быть не может. 
Состав Наблюдательного Совета перечеркнул саму 
нашу идею создания детско-молодёжного движения.»

Первый секретарь ЦК ЛКСМ РФ, заместитель 
Председателя Комитета ГД РФ по молодежной 
политике Владимир ИСАКОВ прокомментировал 
состав наблюдательного совета «Большой пере-
мены»

«В наблюдательном совете нового детского 
движения «Большая перемена» обнаружен бывший 
Министр образования страны господин Фурсен-
ко, заявлявший о том, что нужно уйти от советской 
системы образования, потому что она воспитывала 
всесторонне развитую личность, а нам нужны ква-
лифицированные потребители. Надо сказать, что с 
его подачи, образование в России стало услугой, а 
директора школ превратились в менеджеров.

Также в этот наблюдательный совет попал губер-
натор ЯНАО Артюхов, у которого в регионе нет ни 
одного высшего учебного заведения.

Ну, и господин Турчак - секретарь Генсовета «Еди-
ной России». А он, потому что везде.

Тревожно становится за наших детей...»

10 августа в Алексеевском избиркоме состоялся семинар-совещание с активом 
местных отделений политических партий, в ходе которого были рассмотрены вопросы 
предстоящего формирования УИК.

Председатель ТИК проинформировала о количестве членов УИК в действующих 
составах в разрезе политических партий и общественных объединений. Кроме того 
была разъяснена структура резерва составов участковых комиссий, основные этапы и 
сроки их формирования, а также ограничения для кандидатур в состав УИК.

Алексеевское МО КПРФ

Подготовка к выборам Подготовка к выборам 
начинается с УИКначинается с УИК

А вы, друзья, как ни садитесь, А вы, друзья, как ни садитесь, 
всё в педагоги не годитесь!всё в педагоги не годитесь!

6 августа 2022 года исполнилось 79 лет со дня освобождения 
села Глотово от немецко-фашистских захватчиков во время Вели-
кой Отечественной войны 1941-1945 гг. На возложении цветов на 
Мемориале Памяти села Глотово присутствовали и выступили с 
приветственным словом зам.главы администрации Гора-Подольской 
сельской территории Дмитрий Ашеко, первый секретарь Комитета 
Грайворонского местного отделения КПРФ Олег Басс. Они поздра-
вили всех присутствующих с праздником, пожелали всем мирного 
неба в это нелегкое время. Память героев почтили минутой молчания 
и возложением цветов. Такие же мероприятия проходили во всех 
селах Грайворонского района.

Вечная память героям!
Грайворонское МО КПРФ

Памятная датаПамятная датаПоздравили спецназовцев с успешным Поздравили спецназовцев с успешным 
выполнением боевых заданийвыполнением боевых заданий

На днях Первый секретарь Комитета Чернян-
ского местного отделения КПРФ Николай Григо-
рьев вместе со старооскольским однопартийцем 
Виктором Лардыгиным встретились с ребятами 
из спецназа и поздравили их с успешным выпол-
нением боевых заданий СВО.

Ребята возвращались домой с территории 
Украины, где провели не один месяц. Так что наши 
гостинцы, домашняя окрошка, пицца, оладьи и 
прочее были очень кстати. В непринужденной 

дружеской обстановке прошла встреча с ребята-
ми, которые выполняют свой воинский долг. 

Военнослужащим вручили памятные медали 
ЦК КПРФ с пожеланиями здоровья и словами 
благодарности за их нелегкую военную службу.

Ребята были довольны, что о них помнят, 
поблагодарили за награды и создание домашней 
обстановки с угощениями.

Чернянское МО КПРФ
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4 августа 2022 года Владимиру Сараеву исполнилось бы 80 лет
На долю поколения Владимира Федоровича выпало трудное время. У детей вой-

ны украли детство, они рано познали голод и холод, большая часть из них никогда 
не видела, а другие просто по малолетству не запомнили своих отцов, погибших в 
годы Великой Отечественной войны. Вместе с матерьми они трудились на фабриках, 
заводах, в колхозах, выполняя непосильную работу. Тогда девизом их жизни была 
фраза: «Все для фронта, все – для Победы!»

Дети войны заканчивали среднюю школу в 20 лет. И, как писал поэт Юрий 
Воронов, им «в сорок третьем выдали медали и только в сорок пятом – паспорта». 
А затем они, наравне со взрослыми, отстраивали Страну Советов, были в числе 
тех, кто возрождал города, строит заводы, запускал космические корабли…

Владимира Федоровича который год нет с нами. Но дело его живет. Белгородская 
региональная общественная организация «Дети войны» уже без Владимира Сараева, 
первого своего председателя, отметила в прошлом году свое 10-летие. И не было на 
этой встрече человека, который не сказал бы в адрес своего товарища несколько 
добрых слов.

Сегодня о нем вспоминают те, кто знал Владимира Сараева, как надежного и 
верного товарища, кто все эти годы шел рядом с ним и мог рассчитывать во всем на 
его поддержку. 

Мы доложили Владимиру 
Федоровичу о наших делах

Владимир МАРТЬЯНОВ, 
председатель БРОО «Дети войны»:

«В эти дни мы побывали на могиле, где 
похоронен Владимир Федорович, почтили 
память нашего товарища. И «доложили» 
ему о том, что все задумки Владимира 
Федоровича мы осуществляем. Многое 
из того, что Владимир Сараев мечтал 
сделать, мы сделали. Вышли два тома 
книг-воспоминаний детей войны. Эти два 
тома стали продолжением первой книги 
«Дети войны: голос правды», которая 
вышла при непосредственном участии 
Владимира Федоровича. Помню, сколько 
он вложил тогда своего труда, как под-
бирал материалы, редактировал тексты. 
И книга действительно получилась, хотя 
многие не верили, что их воспоминания 
увидят свет, дойдут до читателя.

Книга разошлась тогда по библиоте-
кам, школам области. Есть она в офисе 
нашей организации, и мы бережем ее, 
как память о Владимире Сараеве.

Еще о многом мы говорили на моги-
ле Владимира Федоровича. Он прожил 
большую сложную жизнь, был для многих 
из нас примером, добрым, пусть и стро-
гим, товарищем, мудрым руководителем. 

Считаю, что он может гордиться тем, 
что дело его продолжается».

Я благодарен судьбе, 
которая свела меня с 

Владимиром Федоровичем
Юрий ШАШНИН, 

депутат Белгородского 
городского Совета (КПРФ):

«Вспоминая Владимира Фёдоровича 
хотел бы сказать, что живой памятью о 
нем является продолжение деятельно-
сти организации «Дети войны», которую 
он создавал в 2011 году. Организация 
продолжает деятельность, выпущено 
уже две книги «Дети войны: голос прав-
ды», о продолжении и мечтал Владимир 
Федорович.

Одно дело не успели пока мы сде-
лать. Но прилагаем к этому все усилия. 
Это дело установки памятника поколе-
нию детей войны в столице региона – 
городе Белгороде. На установке заклад-
ного камня в парке Памяти, в 2018 году, 

многие увидели Владимира Федоровича 
в последний раз, он спешил заложить 
основу для памятника, зная, что ковар-
ная болезнь подбирается к нему все бли-
же. Но никому не жаловался, до послед-
него о его болезни знали лишь единицы.

С момента основания организации 
прошло более десяти лет, за эти годы 
статус детей войны в Белгородской 
области был поднят на новый уровень 
признания и поддержки. В Белгород-
ской области дети войны стали полу-
чать выплату за статус, независимо от 
наличия других льгот (в России больше 
нет таких примеров поддержки детей 
войны). Встречи с молодежью, работа по 
патриотическому воспитанию вышла на 
качественно новый уровень, что крайне 
важно в наше время. 

Лично я благодарен тому, что судьба 
свела меня с Владимиром Федоровичем. 
Мы вместе работали в горкоме партии, 
где он отвечал за идеологическую рабо-
ту, а я был молодым коммунистом. Поз-
же работали вместе в городском Совете, 
потом он помогал моему переизбранию 
на новый срок, давал ценные советы по 
работе и по жизни. 

Мне его не хватает и сейчас, его 
мудрого совета, слова, за которое он 
всегда отвечал. Не хватает его неутоми-
мой энергии, с которой он включался в 
работу. Но память о нем дает нам силу в 
нашей работе».

Сараев был примером для 
многих своих товарищей

Алевтина ХАРЧЕНКО,
бывший секретарь МО БРОО «Дети войны»:

«Никак не могу поверить и смириться 
с тем, что с нами нет Владимира Федоро-
вича. Познакомилась с ним в 2011 году, 
когда восстанавливалась в КПРФ. Он в 
то время работал секретарем горкома 
КПРФ города Белгорода. Неоднократ-
но затем сталкивалась с ним, работая 
уже секретарем местного отделении 
«Центральное-2». Уже тогда Владимир 
Федорович поражал меня своей неор-
динарностью, неиссякаемой энергией, 
целеустремленностью, упорством и 
оптимизмом.

В 2013 году я вошла в состав Бел-
городской региональной организации 
«Дети войны», у истоков создания 

которой стоял Владимир Федорович. И 
долгие годы он был бессменным пред-
седателем этой организации, совмещая 
эту работу с депутатской работой в Бел-
городском городском Совете.

Работая секретарем организации 
«Дети войны» не раз замечала, что стро-
гость и принципиальность Владимира 
Федоровича, как руководителя, сочета-
лась с такими качествами, как внима-
тельность и отзывчивость. 

А еще он всегда заботился о людях. 
Ни одно из обращений детей войны, 
жителей города к нему, как к депутату, 
не оставалось без внимания. Он при-
кладывал немало сил, чтобы помочь, 
решить трудный вопрос.

Владимир Федорович не терпел лжи, 
панибратства. Четкость, ответствен-
ность и аккуратность во всем, забота 
о людях, воспитание молодежи были 
характерны для стиля работы Владими-
ра Федоровича. Был Владимир Сараев и 
настоящим коммунистом, его партийные 
убеждения были непоколебимы. Он умел 
убеждать и был сам примером для всех, 
кто его знал.  Таким помнят его товари-
щи и хранят память о нем».

Товарищ и настоящий Человек
Светлана КАДЫКОВА, 

работала в Белгородском 
городском Совете:

«Я познакомилась с Владимиром 
Сараевым в сентябре 2013 года, когда 
его избрали депутатом Белгородского 
городского Совета. 

Он был одним из самых старших по 
возрасту депутатов, и я ожидала увидеть 
пожилого, несколько с замедленной 
реакцией человека. Каково же было 
моё удивление, когда ко мне подошёл 
моложавый, с седыми висками, строго 
одетый, даже щеголеватый мужчина. 
Двигался он быстро, никак не в свои 71. 

Как оказалось, Владимир Федорович 
и мыслил также быстро. У него была про-
сто удивительная работоспособность. 

Депутаты, ответственно относящиеся 
к своим обязанностям, должны изучать 
множество документов. В отличие от 
некоторых молодых представителей 
правящей партии Владимир Федорович 
поразил меня своим отношением к обя-
занностям депутата. Он досконально 
изучал все поступающие законопроек-
ты. Даже такой документ, как много-
страничный проект бюджета города он 
тщательно прорабатывал, в результате 
его замечания и вопросы, занимающие 
несколько страниц, всегда были четкими 

и по делу. А ведь он не был финансистом 
по образованию. И эта ответственность 
к порученному делу отличала его от мно-
гих, особенно молодых коллег. 

Кроме выполнения депутатских обя-
занностей Владимир Сараев успешно 
руководил областным отделением Все-
российской общественной организации 
«Дети войны». И руководил успешно! Он 
был удивительным руководителем: смог 
организовать и привлечь к обществен-
ной работе множество людей старшего 
поколения. И в то же время был удиви-
тельно скромным человеком.

Расскажу об одном случае из его 
депутатской деятельности.  Шло строи-
тельство одного из микрорайонов горо-
да. Среди покупателей новых квартир 
было много молодых семей с детьми. По 
плану на одной из межквартальных тер-
риторий обещали оборудовать зелёную 
зону с дорожками и скамейками для мам 
с колясками и игровой площадкой для 
детей постарше. Каково же было удив-
ление жителей, когда однажды утром 
они увидели под своими окнами огоро-
женную площадку, на которой застрой-
щик микрорайона решил возвести ещё 
один многоэтажный дом-свечку. 

Жители обратились за помощью 
к депутату Сараеву. Владимир Федо-
рович взял их заявление в работу. Он 
организовал инициативную группу 
жителей микрорайона, собрал подписи 
и начал многомесячную борьбу. Письма 
и обращения депутата пошли в разные 
инстанции: от застройщика и главного 
городского архитектора до прокуратуры 
и мэра города. Было организовано мно-
жество встреч жителей с должностными 
лицами города.  Наконец мэр города 
сначала приостановил стройку, а затем и 
аннулировал разрешение на строитель-
ство многоэтажки в указанном месте.  
Интересы избирателей были защищены. 

Прошло несколько месяцев, и на 
одном из заседаний горсовета я слышу, 
как один из депутатов рассказывает 
об этом случае и приписывает себе 
все заслуги Сараева. Я не смогла про-
молчать, попросила слова и поправила 
завравшегося «товарища». В перерыве 
я подошла к Владимиру Федоровичу и 
спросила, почему он сам не остановил 
говоруна. Владимир Федорович мне 
ответил: «Разве это главное? Главное, 
что дело было сделано, а враньё пусть 
останется на совести того, кто заврался.

Вот такой он был, наш Товарищ, 
настоящий Человек, Владимир Федоро-
вич Сараев».

Памяти товарищаПамяти товарища

Начало на стр.1

В сложившейся ситуации нас поража-
ет слабая реакция ООН и его Агентства 
по атомной энергии. Пришло время бить 
во все колокола и жёстко потребовать 
немедленного прекращения обстрелов 
Запорожской АЭС.

Разрушение атомных электростанций 
на Украине способно привести к мас-
штабному, невиданному в истории чело-
вечества геноциду. В случае ракетного 
поражения разрушенные корпуса энер-
гоблоков станут источником радиоактив-

ного заражения, убивающего всё живое 
на огромных территориях. Это коснётся 
не только России и Украины, но и Румы-
нии, Венгрии, Польши, Чехии, Болгарии, 
Германии и многих других стран. Постра-
дают все, включая государства, которые 
наиболее рьяно поддерживают бандеров-
цев. Радиоактивные облака не признают 
государственных границ. Смертоносная 
пыль в воздухе способна многократно 
обогнуть весь земной шар, распростра-
няя гибель по планете гораздо быстрее, 
чем чума, холера или COVID-19.

Увы, власти Европы закрывают глаза 

на назревающую катастрофу. Политики 
Запада обязаны прекратить заниматься 
обманом населения своих стран. Они 
призваны признать крайнюю опасность, 
нависающую над планетой в результате 
авантюр неонацистской хунты в Киеве. 
Это тем более касается США. Вашингтон 
несёт главную вину за опаснейшее разви-
тие событий. Это он направляет на Укра-
ину потоки оружия и денег. Известно, что 
комплексами ударных вооружений, пере-
данных бандеровскому режиму, управля-
ют американские военные. Из этого же 
оружия целятся и в Запорожскую АЭС, 
ставя мир на грань ядерной катастрофы.

Столь чудовищное развитие событий 
необходимо остановить! КПРФ обраща-
ется к Президенту России В.В. Путину, 
государственным, политическим, обще-
ственным и религиозным деятелям всех 
стран мира с призывом не допустить 
ядерного коллапса. Крайне важно безот-

лагательно рассмотреть сложившуюся 
ситуацию на заседании Совета Безопас-
ности России и выработать комплекс 
мер реагирования.

Призываем руководство Российской 
Федерации оказать по дипломатическим 
каналам воздействие на правящие круги 
США. Кураторы украинской политики 
в Белом доме, Пентагоне, Госдепарта-
менте и ЦРУ обязаны осознать исключи-
тельную серьёзность ситуации. Им пора 
вспомнить о своей «ответственности 
перед миром», о которой они не раз так 
громогласно заявляли. Они просто обя-
заны оказать на своих ставленников в 
Киеве всё необходимое воздействие.

Терпящий поражение неофашизм 
готов уничтожить миллионы людей.

Нельзя позволить ему это сделать!

Председатель ЦК КПРФ 
Геннадий Зюганов

Геннадий Зюганов по ситуации Геннадий Зюганов по ситуации 
с обстрелами Запорожской АЭСс обстрелами Запорожской АЭС

Свою первую книгу Владимир Сараев подарил депутату Госдумы Сергею Гаврилову



слово коммуниста 17 августа 2022 года4

Газета отпечатана в ООО «ГАЗЕТНЫЙ ДОМ», ИНН 3123400660, 308000, Белгородская область, г. Белгород, ул. Михайловское шоссе, д. 27А.

Товарищ! Прочитал газету - передай её другому!                               Следующий номер выйдет 24 августа 2022 г.

Рукописи не рецензируются и не возвращаются.

Главный редактор: Шевляков В.А.
Сайт:    www.belkprf.ruСайт:    www.belkprf.ru
E-mail: belkprf@mail.ruE-mail: belkprf@mail.ru

ГАЗЕТА ЗАРЕГИСТРИРОВАНА:
Управление Федеральной службы по надзору в сфере связи, 

информационных технологий и массовых коммуникаций 
по Белгородской области

Свидетельство о регистрации
ПИ  № ТУ31-00206 от 08.12.2014г.

УЧРЕДИТЕЛЬ и ИЗДАТЕЛЬ
БЕЛГОРОДСКОЕ РЕГИОНАЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ 

политической партии 
«КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»

Газета издаётся на общественных началах.
Точка зрения редакции может не совпадать с мнением автора,

который несет полную ответственность за содержание публикации.

АДРЕС РЕДАКЦИИ и ИЗДАТЕЛЯ (ДЛЯ ПИСЕМ)
308010.г. Белгород, ул. Крупской, 42А. Тел. 35-77-40, 35-77-30. 
Индекс подписки: П5607.
Тираж – 6 тыс. Объем – 1  п. л. 
Подписано в печать 16.08.2022: по графику – 15.00.   фактически – 15.00.
Заказ № 22-07528

слово коммунистаслово коммуниста 17 августа 2022 года17 августа 2022 года44

СОБОЛЕЗНОВАНИЕ
Валуйское местное отделение КПРФ глубоко 

скорбит в связи со смертью коммуниста 
первичного партийного отделения пос. Уразово 

ВОЛКОВА ИВАНА АЛЕКСЕЕВИЧА 
и выражают соболезнования его 

родным и близким. 

«Молодежь - на стадионы!»«Молодежь - на стадионы!»Такой лозунг был очень узна-
ваем советскими людьми, 
поскольку встречал их на мно-
гочисленных плакатах, посвя-
щенных физическому воспита-
нию советского гражданина.

И сегодня комсомольцы в честь 
дня физкультурника отправились 
на стадионы! Ребята разогрелись 
игрой в футбол, а потом состоя-
лась товарищеская игра по волей-
болу между командами «Салют» и 
«Спутник».

В упорной спортивной борьбе 
по итогам трех сыгранных матчей 
верх одержала команда «Спутник» 
со счетом 2:1. Капитаны команд 
получили в награду вкусные призы 
и все участники с удовольствием их 
съели.

В здоровом теле – здоровый дух! 
Занимайтесь спортом, товарищи!

Пресс-служба БРО ЛКСМ РФ

Губкинское местное отделение КПРФ
сердечно поздравляет

ЧУЕВУ
Викторию Евгеньевну – с юбилеем!

Желает доброго здоровья,  счастья, любви, 
семейного благополучия и активной 
общественно-политической жизни. 

Ровеньское местное отделение КПРФ
горячо и сердечно поздравляет

СТРИЖЕКОЗИНА
Николая Ивановича – с юбилеем!

Желает доброго здоровья, счастья, 
благополучия и активной общественно-

политической жизни.

ПоздравленияПоздравления
Второму секретарю Комитета 

Губкинского местного отделения КПРФ

Уважаемый Николай Дмитриевич!
Горячо и сердечно поздравляем 

Вас с 90-летним юбилеем!
На протяжении всего жизненно-

го пути Вы честно исполняли свой 
гражданский и партийный долг. Вы и 
сегодня в строю - второй секретарь 
Комитета, член бюро Губкинского 
местного отделения КПРФ, Почетный  
гражданин Губкинского городского 
округа и Губкинского района. В своей 
работе Вы твердо и последовательно 
отстаиваете идеи социальной спра-

ведливости, идеи социализма.
Доброжелательность, умение слы-

шать людей, сопереживать им, сниска-
ли уважение к Вам среди  коммунистов 
и жителей города и района. 

В этот знаменательный день при-
мите наши искренние пожелания 
доброго здоровья, семейного благо-
получия, бодрости и удачи в жизни и 
партийных делах.

Комитет БРО КПРФ,
Губкинского МО КПРФ

Поздравляем товарищаПоздравляем товарища

Одной из вершин советской духовной 
культуры было пионерское движение. 
Мальчишки и девчонки, рождённые в 
Советском Союзе, в процессе усвоения 
социального опыта, осуществляли вос-
производство и дальнейшее развитие 
общества своей активной деятельностью 
в октябрятских звёздочках, в пионерских 
дружинах, в комсомольских организа-
циях.  Пионерская организация была 
основана в СССР в 1922 году и незамед-
лительно появилась первая пионерская 
песня – гимн «Взвейтесь кострами, синие 
ночи». В нашей области в разные годы 
было от 70 000 до 100 000 пионеров. 
Треть из них находилась в Белгороде. 
Во главе пионерских дружин области до 
горбачёвской «перестройки»-заговора 
активно трудились 332 освобождённых и 
310 неосвобождённых старших вожатых.

Именно корпус вожатых инициировал 
и провёл вместе с учёными большую под-
готовительную работу к знаменательному 
юбилею. Как мы уже сообщали, 19 мая 
2022 г. в Белгородской областной госу-
дарственной универсальной   научной 
библиотеке состоялась торжественная 
встреча пионерских поколений нашей 
области. Рефреном, красной нитью высо-
кого пионерского собрания была коллек-
тивная мысль о глубочайшей духовной 
миссии Красногалстучной Пионерии. 
Юбилейные собрания прошли также в 
других культурно-просветительных и 

образовательных учреждениях нашей 
области. Ясный мир гармонии и чистота 
душевных движений мальчишек и дев-
чонок – вот что такое Пионерия! Пионе-
рия — это порыв к Свету, к Солнцу! И 
эту правду не затмить никаким агентам 

«пятой колонны», никаким злоумышлен-
никам, зложелателям, злопыхателям, 
никаким перебежчикам-дезертирам из 
КПСС, ВЛКСМ, кадрового пионерского 
корпуса.

3 августа 2022г. в редакции газе-

ты «Слово коммуниста» состоялась 
встреча с авторами и героями научно-
мемуарного исследования «Красный 
цвет непобедим! История пионерского 
движения на Белгородчине». В нём пред-
ставлен богатейший опыт пионерского 
строительства в Белгородской области. 
Руководитель творческого коллектива, 
создавшего это произведение, профес-
сор Молчанов А.И. сделал сообщение о 
презентации 14 июля 2022г. данной книги 
и пионерского песенника в Совете вете-
ранов пионерской организации города 
Москвы. Москвичи высоко оценили наши 
книги и подарили белгородцам своё 
юбилейное коллективное произведение 
«Пионерский салют!». Великая пионер-
ская эпоха была лейтмотивом встречи 
пионерских вожатых в редакции газеты. 
Шёл разговор об удивительных харак-
терах, о подвижнической деятельности, 
об огромной роли пионерских вожатых в 
развитии и совершенствовании пионер-
ского движения. Анализировалась ситу-
ация в пионерском движении сегодня, 
в условиях контрпросвещения и смуты, 
вызванных лжеперестройкой Горбачёва 
и ельцинизмом. Все участники встречи 
были награждены памятной медалью ЦК 
КПРФ «100 лет Всесоюзной пионерской 
организации им. В.И. Ленина».

Награды вручил секретарь Комите-
та БРО КПРФ, депутат Белгородской 
областной Думы, кандидат экономи-
ческих наук В.А. Шевляков. Он также 
поздравил всех присутствующих с при-
ближающимся большим праздником 
- Днём освобождения Красной Армией 
г. Белгорода от немецко-фашистских 
оккупантов и подчеркнул, что Победа 
на Курской дуге, как и Великая Победа 
советского народа в 1945 году, имеет 
КРАСНЫЙ, и только КРАСНЫЙ цвет.

Соб. корреспондент

Замечательный вожатый Замечательный вожатый 
есть, друзья, у нас!есть, друзья, у нас!

На снимке: слева направо - В.Н. Предацкая, Л.В. Шинкарёва, В.А. Шевляков, 
В.Н. Альшаева, Р.А. Лозовая, С.Б. Алешкевич, Л.И. Фалькова, В.И. Фалькова


